Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 300 m?
Référence 83466004
Prix 8900 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cannes Californie : Superbe villa moderne située dans la quartier recherché de la
Californie. Elle dispose d'une somptueuse vue sur la mer et les fles de Lérins, au
calme absolu et exposé plein sud.Elle se compose sur environ 320 m2 d'une entrée
avec ascenseur, d'une double réception avec terrasse, cuisine ouverte.Au niveau
inférieur : 4 chambres en suite avec dressing.Au de jardin : une cuisine d'été
équipée, une chambre en suite avec dressing.Terrain d'environ 1000 m2 avec
piscine a débordement. Double garage et pool house de 50m2 a aménager.

Honoraires a la charge du vendeur - Les ...

Cannes Californie: Superb modern villa located in the sought after area of
California. It has a sumptuous view of the sea and the islands of Lerins, quiet and
facing south.lt consists on about 320 sqgm of an entrance with elevator, a double
reception with terrace, open kitchen.On the lower level: 4 en-suite bedrooms with
dressing room.In the garden: a summer kitchen, a bedroom with dressing
room.Land of about 1,000 sqm with infinity pool. Double garage and pool house of
50 sgm to develop. Agency fees payable by vendor - Les informations sur les

risques auxquels ce bien est exposé sont ...

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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